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2020 年 11 月 議事録 

2020 年 11 月 17 日（火）AM10：００～１２：００     東児童館卓球室 

出席者；山口、坂口、守谷、笹澤、半田、荻生、神田、柏木、桐山（稲荷前2区防災）、鈴木 

配布資料；会議次第、「井戸アンケートについてのお願い」「井戸調査アンケート」36 回議事録、きずなメンバー連絡先一覧表

（該当者のみ配布） 

◎報告  

  東小学校区ふれあいサロンについて；「社会福祉協議会会長賞受賞」 

社協の荻生さんより賞と「ふれあいサロンの意義」についての説明。（生活支援再生事業を根幹に、介護予防、生きがい、会話。

「いろいろな和が生まれる種撒く場」 

守谷さんより 2000 年秋創立の「ふれあいサロン」歴史と課題についての説明。（当初稲荷前研修センターにてスタート。社協

大竹さんのご主人や当時の海老沢、高橋民生委員などのご尽力。2004 年児童館開設後は児童館にて活動。2013 年みま

もり事業に発して「ふれあい相談員」をサロンのボランティアから発掘。後継者問題、場所の容量、男性参加者が少ないなどの課

題はあるが人材育成の場でもあり、地域の学習・課題解決の場として大事に存続を希望。 

◎議題 

 東小学校区防災マップ環境編 

① AED について  調査報告（各設置場所ごとにまとめた資料があるがまだ無記述の箇所、MAP に記載して良いか？の了

承を得る項目が無かったので再度訪問すべきか？）→公的機関については必要なし。店舗などの私的所有者には担当者

が 確認に行く。 

② 井戸について  調査報告 アンケートへの記載内容を煮詰めた。戸別訪問前に「井戸の情報を求めています」の内容を含

んだ「きずなネットワーク通信No.4」を作成して回覧に載せる。後に戸別訪問アンケート。 

③ その他   MAP に載せて「美味しい情報」とは？⇒配布されて見えるところに貼っておけるような価値ある地図にしたい。⇒

ローカルな話と個別情報（こどもの連絡先、かかりつけ医院など） 

・「たすけてカード」（名刺サイズゆえに携帯用）を今度は年齢を限らず求める人に作成⇒②の通信に記載 

・共稼ぎ家庭の留守番の子供たちの非常時の安全はどうなっているのか？⇒20 年前は小学校では新年度スタート時に「家

族の勤務先や通学先、非常時に預かってくれる知り合い etc.」を作成していたが現在は不明。 

記載したい情報 

＊公衆電話  ＊第一次避難所  ＊消火栓  ＊狭い道路  ＊アンダーパス 

⁂各自治会で自治会長、班長の連絡先を毎年印刷して貼っておけるようにしてくれると良いのでは？ 

⇒自治会役員も個人であり対応を求められても困惑するだけではないか？ 

⇒民生委員でもランダムに個別問い合わせが集中しては何も出来なくなる。 

⇒混乱を避けるためには指示系統を事前に作成しておくべき 

市→自治会長→班長→各戸    市→民生委員→問題把握の個人への確認 

   市→民生委員→きずな→担当者→独居老人 

きずなの中でも連絡網 指揮系統を確立しておくべき 

 

以上。 

 

次回は 12月 15 日（火）１０：００～ 東児童館にて 

 


